

えんじゅ

令和6年6月17日発行

松原小学校 N05

** 当面の主な行事予定 **

【 令和6年度 6月 】

- 1 9 (水) 租税教室(6年生)
- 2 1 (金) 救急救命教室
- 2 4 (月) プール開き
- 2 5 (火) 研究会のため5限授業

** 当面の主な行事予定 **

【 令和6年度 7月 】

- 1 (月) セーフティネット
- 4 (木) 臨海学校 1日目
- 5 (金) 臨海学校 2日目
- 1 0 (水) キッズサポート
(2・5年生)
- 1 5 (月) 海の日
- 1 8 (木) 大掃除
給食最終日
- 1 9 (金) 終業式
- 2 0 (土) 開校記念日 131周年
夏休み開始
- 2 2 (月) 個人面談 1日目
水泳特訓 1日目
- 2 3 (火) 個人面談 2日目
水泳特訓 2日目
- 2 4 (水) 夏休みプール水泳開始

掲示物 ～6月～

6月に入り教室内外の掲示板が一新されている学年も出てきました。



2年生教室前には梅雨の雨をイメージした作品がありました。雨降りの様子を画用紙とテープで表現していました。

毎日タブレット ～使いこなしへ～

6月10日(月)より全学年にてタブレットパソコンの毎日持ち帰り学習を始めています。従来は金曜日だけの持ち帰りでしたがその範囲を広げています。金曜日だけのときは学習ドリルのミライシードを行うことがほとんどでしたが、これからはミライシードに加え算数や理科の教科書にある問題が宿題として出されることがあるかも知れません。以前にもこの欄でお伝えしたように、タブレットパソコンは鉛筆や消しゴムのように学習の際はいつも使用するようになってきます。文房具の1つとなります。

文房具とするからには、いつも使うことは当たり前のこととして、更なる高みを見据えたいものです。自らの学力を高める有効な手段として使いこなしていけるように工夫していくことが求められるでしょうか。子供達の成長に期待したいと思います。

体力テスト ～5/30～

前日の雨天によるグラウンド状況不良のため1日の延期となりましたが、30日には無事行うことができました。

50m走・立ち幅跳び・ソフトボール投げ・上体起こし・反復横跳び等、走る・跳ぶ・投げるを中心として様々な運動能力の現状を測定しました。

子供達は運動会練習により走る練習や力強く腕を使う運動を行っていましたが、今回のテストでは普段あまり使わない動きをテストしたこともあり、動きに戸惑いを見せる場面も見られたようです。

しかしながら、普段使わない筋肉を使ったり、普段と違う筋肉の動きを試してみたりすることで、新たな運動に出会ったり、忘れていた運動を思い起こしたりすることができたと思います。

自分の体を思い通りに素早く力強く動かすことができるようになるとともに、体を自在に動かすことができることの楽しさを感じられるようになればと思います。



田植え授業 ～6/4～

今年も田井の田端さんに田植えに関する事前授業をしていただきました。社会科の教科書で学習することになっている田植えの手順が美浜町では実際にどのように行われているのか、米作りを仕事として行っていく際のやりがいはいか、米作りを行っていて困難なところはあのか等について率直に思いを語っていただきました。

子供達は教科書で学んだ知識や自らの体験から学んだ知識と田端さんに教えていただいた内容を比較しながら米作りの手順や魅力等について学ぶことができました。自分達で植えた苗の成長を楽しみにしているようでした。



避難訓練 ～6/5～

今年度第1回目の訓練は、地震・津波を想定して行いました。3時間目の最初に地震が起こったとして緊急地震速報のアナウンス、地震の揺れが収まったとの合図でヘルメット装着、1次避難場所の運動場中央への集合と人数確認、校舎内安全確認、2次避難場所の屋上集合と人数確認の手順をこなしました。

揺れが収まったとの合図から運動場集合人数確認までが3分20秒、その後屋上集合人数確認までが6分10秒でした。避難開始から屋上避難完了まで9分30秒といった結果となりました。

今回は、新しく導入されたヘルメットの装着訓練も行ったため前回よりは避難に要する時間がかかりましたが、概ね順調に避難確認をすることができました。まさかの時に備え、日々、心の準備をしておきたいものです。

